

LINKE PER- SPEKTIVEN IM IRAN

VERTRETERINNEN VON PRISON'S
DIALOGUE (DIALOGT.DE) ÜBER DIE
HISTORISCHE ENTWICKLUNG SEIT 1979
UND ZUR AKTUELLEN SITUATION IM IRAN

A woman with a raised fist in a protest scene. The background shows a street with cars and buildings, overlaid with a blue tint. There are some fire effects in the lower left.

← → PERSPEKTIVE *Tresen* ★ ← →

DIENSTAG ★ 16. MAI 2023 ★ 19 UHR
BANDITO ROSSO ★ LOTTUMSTRASSE 10A

LINKE PERSPEKTIVEN IM IRAN

Seit September 2022 werden die Kämpfe im Iran weltweit unter dem Slogan »Frau, Leben, Freiheit« sichtbar. Die Kämpfe der Frauen gegen das Patriarchat und für ein selbstbestimmtes Leben dauern unter gefährlichsten Bedingungen an. Chemische Vergiftungen breiten sich seit fünf Monaten in iranischen Mädchenschulen weiter aus. Die Gefängnisse sind voll mit Aktivist*innen, Hunderte wurden hingerichtet. Seit über 40 Jahren besteht die Islamische Republik. 1979 wurde im Iran der Schah gestürzt. Die Revolution wurde von linken, säkularen und islamischen Strömungen getragen. Im Laufe des Jahres 1979 festigten die islamistischen Kräfte um Chomeini ihre Macht. Die Opposition wurde brutal unterdrückt, unabhängige Gewerkschaften, linke Organisationen, Parteien und Presse wurden verboten, die Scharia wurde eingeführt. Linke Iraner*innen betonen, dass eine sozialistische Alternative sich weder auf die Seite des iranischen Regimes noch auf die von imperialistischen Interventionen stellen darf.

Wir haben Vertreterinnen von Prison's Dialogue (dialogt.de) eingeladen, um die historische Entwicklung seit 1979 zu beleuchten und die aktuelle Situation im Iran zu analysieren.

REVOLUTIONÄRE PERSPEKTIVE BERLIN
PERSPEKTIVE.NOSTATE.NET